

# Protestan en estados familiares de víctimas

REFORMA / STAFF

Colectivos y familiares de desaparecidos realizaron ayer marchas y protestas en diversas ciudades para exigir justicia.

En Chihuahua, donde en los primeros nueve meses del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador se han localizado 57 cuerpos en 39 fosas clandestinas, familiares y activistas de desaparecidos participaron en la "Marcha por la Verdad, Justicia y Reparación".

"Ni perdón ni olvido. Luchamos x nuestros desaparecidos", "Los desaparecidos nos faltan a todos", se leía en pancartas que llevaban los manifestantes, mientras que en camisetas se observa la frase "Esperando tu regreso" y "Chihuahua ¿Dónde están", con nueve imágenes en color negro agrupadas en un recuadro.

En la "Marcha por la verdad, justicia y reparación", además de la ciudad de Chihuahua, se dieron cita familias provenientes de Jiménez, Camargo, Parral y Cuauhtémoc, quienes exigieron a la presentación inmediata y con vida de sus desaparecidos.

En Guerrero, donde en

lo que va del sexenio se han reportado el hallazgo de 35 cuerpos en 44 fosas clandestinas, familiares de desaparecidos realizaron protestas en Atoyac, Acapulco y Chilpancingo, para exigir su presentación con vida.

En la capital del estado, un contingente de más de 300 familiares partieron en marcha desde las instalaciones de Ciudad Universitaria hacia el zócalo.

Aquí, los manifestantes instalaron una exposición fotográfica con los rostros de decenas de desaparecidos en Guerrero desde la llamada "guerra sucia" de la década de los setentas hasta este año.

En Coahuila, integrantes del Grupo Víctimas por sus Derechos en Acción (VIDA-) urgieron ayer a las autoridades estatales a dar resultados de las exhumaciones que iniciaron hace dos años.

En tanto, en Guadalajara, familiares ofrecieron una misa para recordar a los desaparecidos, y salieron a las calles para marchar y demandar su aparición.

Vestidos de blanco, con flores y retratos de los hijos, hermanos o nietos, recorrieron algunas avenidas de la ciudad.



Francisco Robles

■ Familiares de desaparecidos en Acapulco marcharon desde el zócalo del puerto.

